
Société de parents (SP)
Réunion du 5 janvier 2021

Début de la réunion : 19:13

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Stéphanie Bourgeault-Dallaire, Andrée Desrochers, Nathalie Viens, Mathieu Martin-Leblanc,
Vincent Bouchard, Adam Sweet, Iain Ilich, Ijab Khanafer-Larocque, Kristin Berg, Nicole Van Dijk, Noah Guzman,
Patrycja A, Nina Lothian, Saley Abdou, Luc Dupont.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée propose, Saley appuie, tout le monde est en accord.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Christina appuie. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente (rapport ci-bas)
Andrée nous souhaite la bonne année. Elle mentionne qu’elle a reçu le chèque pour la campagne des fêtes de
Purdys et qu’elle va le déposer.

5. Rapport du trésorier (rapport ci-bas)
Luc mentionne qu’il n’a pas vérifié les comptes cette semaine. Andrée demande si on peut faire le point pour le
casino avant la prochaine réunion. Luc va le faire en début de semaine prochaine.

6. Affaires courantes
1. Campagne de financement Purdy’s

Andrée remercie Kristin et Nicole. Elle demande s’il y a des rétroactions sur comment ça s’est passé, et si on
veut répéter la campagne au printemps ou non. Nicole dit qu’elle pourra aider encore si on le fait au printemps.
Elle mentionne aussi que les livraisons se sont bien passées, et que les gens qui ont réservé à l’école sont
tous venus à temps. Kristin mentionne aussi qu’elle peut le refaire, que tout s’est bien passé.

2. Campagne de financement ‘sacs’
Mathieu parle des sacs qui sont arrivés hier après-midi. Il dit qu’ils sont beaux. Luc va préparer le chèque. On
va finaliser une affiche. Adam va préparer un lien pour pouvoir acheter en ligne. On parle de la stratégie de
distribution, de combien de temps doit-on donner aux parents pour s’inscrire et venir les chercher. Adam nous
dit que le système va créer un fichier avec les informations. Andrée demande si tout le monde est en accord,
un sac pour 10$ et 3 pour 25$ : tout le monde est en accord. Andrée demande combien de temps on donne
avant que les gens puissent venir chercher leurs sacs. Il est proposé de lancer la campagne vendredi et de
venir chercher les sacs début février (11-12 février). Andrée demande qu’on ait deux parents pour la
distribution. Vincent demande de corriger les erreurs sur l’affiche, Andrée va lui envoyer. Mathieu va mettre
une photo avec quelque chose à côté pour montrer la taille.

3. Recettes de Gabrielle
Nina mentionne qu’on n’a pas encore reçu de recettes. Andrée demande qu’on relance l’annonce aux parents
et Mme Nathalie va le faire.

4. Appréciation professeurs et personnel – 14 février
Andrée demande s’il y a des idées pour remercier nos professeurs. Andrée mentionne deux idées. La
première serait de commander des lunchs Subway pour les donner aux enseignants. Son autre idée serait de
planter des cœurs dans la cour d’école avec des messages des gens. Vincent mentionne l’idée d’envoyer un
certificat de skip the dish, mais ça fonctionne moins bien dans le contexte de l’école. Nathalie mentionne
qu’elle donne habituellement un choix de repas et avertit les enseignant(e)s d’avance, pour qu’ils/elles
choisissent, et on fait la commande la veille. Stéphanie mentionne que l’idée des lunchs est plus facile et très



appréciée. Mme Nathalie mentionne qu’elle a 38 personnes en tout (en comptant les concierges, aide-élèves,
etc.). Christina va appeler au café Amandine. Mme Stéphanie propose de fournir une liste des intolérances
pour favoriser les options. Mme Nathalie va envoyer une liste demain (arachides, lait, gluten, végétarien).
Vincent demande si on a des parents qui ont des commerces qu’on pourrait encourager. Saley demande si on
ne pourra pas utiliser le système en place par Mme Nathalie. Mais les autres parents mentionnent qu’il serait
bien d’encourager un petit commerce. Quelques options sont proposées dans le chat. Christina va commencer
le processus et on partira de là.

*ajout du 7 janvier : Après consultation avec Mme Nathalie, Il a été décidé d’aller de l’avant avec la compagnie
Little Bear Gelato pour offrir une pinte de Gelato/Sorbet par membre du personnel. La compagnie appartient à
une famille du CEPP. Ils acceptent de nous faire un tarif spécial de $9/pinte. Une liste de choix avec un
message expliquant notre appréciation sera envoyée aux professeur(e)s et leur cadeau leur sera remis le
vendredi 12 février.

Andrée (via courriel) propose:

Je propose que la Société de parents débourse $342(+tx), soit $9 par membre du personnel (38), pour acheter
une pinte de Gelato/membre lors de la St-Valentin, pour démontrer notre appréciation aux enseignant(e)s pour
leur excellent travail.
Patrycja appuie, tous en faveur.

7. Fermeture de l’assemblée à 19:45
Andrée propose. Vincent appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion: mardi le 2 février à 18:30.


